

## Amt für Volksschule

### Auftakt zur Internationalen Musischen Tagung IMTA 2014



Mit einer Kickoff-Veranstaltung fiel am 7. Februar 2013 der Startschuss zur Internationalen Musischen Tagung IMTA 2014. Die Tagung findet am Mittwoch 14. Mai 2014 in Kreuzlingen statt. Zwischen 3'000 und 5'000 Besucher werden auf dem „Campus Bildung Kreuzlingen“ zusammenkommen. An der Kickoff-Veranstaltung wurde das Motto „INSPIRARE“ vorgestellt: Kreative Ideen sollen uns beflügeln, Interesse wecken und neue Lernwege eröffnen. Den musischen Rahmen des Kickoffs bildeten berührende Auftritte des Kammerchors der PMS Kreuzlingen.

Die IMTA findet seit 1957 regelmässig im Bodenseeraum statt. Es geht

um Austausch und Begegnung zwischen musisch interessierten Lehrpersonen, aber auch um Anregung für den eigenen Schulunterricht in den Bereichen Musik, Theater, Bildnerisches Gestalten, Werken, Ernährung und Sport. Alle Thurgauer Schulen sind eingeladen, mit eigenen Darbietungen zum vielfältigen Programm der IMTA 2014 beizutragen. Die IMTA gibt unseren Schulen die exklusive Gelegenheit, ihr kreatives Schaffen international zu präsentieren.

Das Amt für Volksschule hat bereits im vergangenen Jahr erste Vorbereitungsarbeiten an die Hand genommen. Inzwischen hat ein breit abgestütztes Organisationskomitee die Arbeit aufgenommen. Als OK-Präsident konnte Martin Kressibucher, Leiter der Abteilung Schulaufsicht im Amt für Volksschule, gewonnen werden.